



SUGLI AVVENTIMENTI DI MACERATA
CONTRO NAZI-FASCISMO E RAZZISMO
DIFENDIAMO L'UMANITÀ E LA LIBERTÀ

A Macerata, sabato 3 febbraio, Luca Traini ha sparato e ferito sei persone immigrate a cui vogliamo esprimere la nostra solidarietà.

Questo vile atto terrorista è stato compiuto da un razzista e fascista dichiarato, candidato per la Lega Nord nel 2017, che ha usato come pretesto il barbaro assassinio di Pamela Mastropietro, che vede il coinvolgimento di un immigrato nigeriano.

Quello che è accaduto a Macerata è un fatto estremamente preoccupante e rappresenta un salto di qualità del razzismo assassino in questo paese.

Lo dimostrano anche le reazioni a questa tentata strage: Casapound e Forza Nuova, organizzazioni nazifasciste, hanno sostenuto il “patriota” Trani dicendosi, la seconda, disponibile a sostenere le spese legali; Salvini e Meloni hanno attribuito la responsabilità “all'invasione degli immigrati”, e Berlusconi allineandosi pretende l'espulsione di 600.000 immigrati; a sinistra, tranne alcuni distinguo, si è scelto la linea del silenzio, mentre il M5S ha vigliaccamente scelto di "non commentare"; ma il fatto più preoccupante è che cresce l'indifferenza tra la gente e, addirittura, molti, pur non giustificando l'azione, ne condividono le motivazioni.

In una società sempre più disgregata ed incattivita dove aumentano egoismo sociale, maschilismo, indifferenza e razzismo, le ideologie razziste fascioleghiste e nazifasciste si stanno diffondendo e, pericolosamente, trovano terreno fertile. Attaccano violentemente chi è diverso e minacciano le libertà di tutti: di stampa ed espressione, di movimento, di orientamento sessuale, di religione, etc.

Per fermarli non esistono soluzioni semplici ed immediate ma è sempre più urgente combatterli. Partendo dall'idea che siamo una comune umanità differente, vogliamo impegnarci insieme con tutti coloro che hanno a cuore i valori umani e che si sentono minacciati da questa teppaglia assassina.

Vogliamo assieme affermare, vivere e difendere valori per noi fondamentali, come l'accoglienza, il rispetto e la solidarietà, rifiutando ogni razzismo, che sta crescendo anche tra gli immigrati, per superare confini e divisioni.

Vogliamo affermare una libertà benefica ed espansiva, come la libertà di circolazione per tutti gli esseri umani, e combattere qualsiasi ideologia che vuole negare queste libertà. Perciò pensiamo che sia serio garantire anche l'autodifesa della nostra gente e di queste idee.

Sentiamo più benefico per tutti sperimentare un percorso di convivenza pacifica ed interetnica, composto di tanti colori e idee, favorendo l'incontro, la conoscenza e il rispetto, e rifiutare qualsiasi visione assolutista, violentista e totalitaria, da qualunque parte venga.



**SUR LES ÉVÉNEMENTS DE MACERATA
CONTRE LE NAZI-FASCISME ET LE RACISME
NOUS DÉFENDONS L'HUMANITÉ ET LA LIBERTÉ**

A Macerata, le samedi 3 février, Luca Traini a blessé par balle six immigrés auxquels nous voulons exprimer notre solidarité.

Ce vil acte terroriste a été perpétré par un individu raciste et fasciste, candidat à la Ligue du Nord en 2017, qui a utilisé comme prétexte l'assassinat barbare de Pamela Mastropietro dans lequel un immigrant nigérien était impliqué.

Ce qui s'est passé à Macerata est un fait extrêmement troublant et représente un bond de qualité de racisme meurtrier dans ce pays. Ceci est également démontré par les réactions suscitées par cette tentative de massacre: Casapound et Forza Nuova, organisations nazies-fascistes, ont soutenu le «patriote» Trani en disant qu'ils se mettent à disposition pour supporter ses frais juridiques. Salvini et Meloni ont attribué la responsabilité à "l'invasion des immigrés". Berlusconi, se rangeant de leur côté, revendique l'expulsion de 600 000 immigrants. À gauche, à l'exception de quelques uns, le silence est de mise, tandis que le M5S a, lâchement, choisi de «ne pas commenter». Mais le fait, le plus inquiétant, est que l'indifférence des gens grandit et, même si beaucoup ne justifient pas l'acte, ils en comprennent les motivations.

Dans une société toujours plus mauvaise et démantelée, où l'égoïsme social, le machisme, l'indifférence et le racisme, se propagent, les idéologies racistes et fascisantes de la Lega et des nazi-fascistes, dangereusement, trouvent un terrain fertile. Ils s'attaquent, violemment, à ceux qui sont différents et menacent les libertés de chacun (liberté de presse et de d'expression, de mouvement et de circulation, d'orientation sexuelle, de religion, etc.)

Pour les arrêter il n'y a pas de solutions simples et immédiates mais il est de plus en plus urgent de les combattre. Partant de l'idée que nous sommes une communauté d'Hommes différents, nous voulons nous engager avec tous ceux qui se soucient des valeurs humaines et qui se sentent menacés par ces vermines meurtrières.

Nous voulons ensemble affirmer, vivre et défendre des valeurs fondamentales pour nous, telles que l'accueil, le respect et la solidarité, en rejetant tout racisme, qui se développe également chez les immigrés, pour surmonter les frontières et les divisions.

Nous voulons vivre et affirmer, ensemble, une liberté bénéfique et expansive, comme la liberté de circulation pour tous les êtres humains, et combattre toute idéologie voulant nier ces libertés. Voilà pourquoi, nous pensons qu'il est tout aussi important de garantir l'autodéfense de notre gent et de ces idées.

Nous pensons qu'il serait plus bénéfiques, pour tous, de faire l'expérience d'une coexistence pacifique et interethnique, composée de nombreuses couleurs et idées, encourageant la rencontre, la connaissance et le respect, et rejetant toute vision absolutiste, violente et totalitaire, quelle que soit sa provenance.